

# Schultage von Hinata Hyuuga (NEW)

HinaxNaru

Von Melisa--

## Kapitel 1: Liebe auf dem ersten Satz!?

*Liebe auf dem ersten Satz!?*

*Hallo, Ich bin Hinata Hyuuga. Ich gehe in die 5. Klasse und meine Besten Freundinnen sind Ino Yamanaka und Sakura Haruno. Wir kennen uns schon seit der 3. Klasse, eigentlich seit der 1. Klasse aber Sakura ist erst in der 2. Klasse zu uns gekommen. Wir waren von Anfang an Beste Freundinnen.*

*Ich fuhr gerade mit Ino und Sakura Inliner. Wir waren auf dem Pausenhof unserer Schule. die Konoha Middle School. Wir waren nicht alleine dort, Sasuke und Sai waren auch da aber die waren mit Skateboard fahren bescheffickt. Wir fuhren gerade im Kreis und sangen ,Hey Soul Sister, als Sasuke sich zu uns umdrehte und schrie:" Hinata, Naruto ist ihn dich!" dabei lachten er und Sai. Ich wurde auf Knopfdruck rot wie eine Tomate, aber ich wusste das sie das nicht ernstgemeint haben. Jungs können so Kindisch sein. Ino hielt vor mir und sagte:"Hinata die erzählen mist." Ich nickte und fuhr ihr weiter hinterher und dabei fing ich das erste mal an an Naruto zu denken.*

*Am nächsten Morgen.*

Ich stand auf und schlug meine Decke bei Seite und fing an zu stöhnen. Ich war sowas von garnicht ausgeschlafen. Naja nachdem was Gestern alles durch meinen Kopf gegangen ist, ist dass auch kein Wunder. Ich war Gestern als ich von Saku und Ino nach Hause begleitet wurde, sofort an meinem Laptop gegangen und in Facebook angemeldet gewesen, ohne zu überlegen ging ich sofort auf Narutos Profil und lass mir alles durch, was er gerade gepostet hat, was für Spiele er spielt und so weiter. Als ich realisierte was ich da tat hielt ich inne. Was tu ich da!? Ich schloss sofort mein Laptop und verschwand ins Bad um zu duschen und endlich diesen Gedanken aus meinen Kopf zu verbannen. Aber es gelang mir nicht. Ich stieg stöhnend aus der Dusche und trocknete mich ab, dabei zog ich meine schlaf Boxershorts die Rot-Kariert war und ein weißes Top an. Ich setze mich vor meinem Schminkspiegel und kämte meine langen Schwarz-Blauen Haare, dabei sah ich die Bilder an die an der Seiter meines Spiegels hingen. Auf dem größten waren Ino, Sakura und Ich zu sehen, wie wir grinsend in die Kamera sahen und jede einen Luftballongschwert in passender Farbe zu ihren Tops in der Hand hielten, Sakura´s in Rot, Ino`s in Lila und mein`s in Blau. Auf den etwas kleineren waren wir zu 5 zu sehen also Sakura, Ino, TenTen, Temari und Ich. Ino, Sakura und Ich mochten zuerst TenTen und Temari nicht, weil diese immer mit

den Jungs abhingen und uns einfach nichts verbannt. Aber als wir im Schullandheim in der 4. Klasse in ein Zimmer kamen wurden wir alle Freunde. Wir hatten sogar einen Namen "TSIHT" Naja früher war es "SHITT" Aber der gefiel uns nicht mehr, weil wir im Englisch Unterricht heraus fanden was Shit hieß.

Naja die Erfahrung war nicht so Super. Das letzte Bild war von mir und meiner kleinen Schwester Hinabi. Sie ist gerade 5 Jahre alt und damit 4 Jahre jünger als ich. Als Ino sie das erste mal traf war sie sofort hin und weg. Ino hatte ihr sogar ihre Liebling Barbie geschenkt. Hinabi hat nie unsere Mutter kennen gelernt, da diese 3 Monate nach Hinabis Geburt verstorben war, keiner redete darüber vor Hinabi und mir. Ich lächelte mein Spiegelbild aufmunternd an und stand auf um endlich nach diesen langen Tag schlafen zugehen.

Als ich gerade gemütlich im Bett lag erinnerte ich mich noch daran mein Handywecker umzustellen, weil Morgen für mich und Sakura die Schule erst um 8.30 Uhr Beginnt. Als ich gerade dabei war fiel mein Blick auf die Uhrzeit.

Ich schrie erschrocken auf und musste noch einmal genauer hinschauen, da ich das nicht glauben konnte. Aber leider war die Uhr richtig, denn diese zeigte gerade 1.54 Uhr an. Ich speicherte schnell die Änderung auf meinem Wecker ab und legte mich sofort gemütlich hin und zog die Decke über meine Ohren.

Aber gerade als ich dabei war einzuschlafen erinnerte ich mich wieder an Sasukes Worte : "Hinata, Narute ist in dich." Ich stöhnte zum Hundersten mal Heute auf und schlug mein Gesicht in die Kissen in der Hoffnung somit den Tag so zu Vergessen.

Naja jetzt muss ich erstmal aus meinem warmen, weichen, kuschligen Bett aufstehen und mich endlich fertig machen. Ich lief mit schlaffen Schritten zum Bad um dort mein Gesicht mit kaltem Wasser zu waschen.

Als ich damit fertig war putzte ich meine Zähne und kämmte meine Haare und machte sie zu einem hohen Pferdeschwanz, da wir heute Sport hatten. Ich ging zurück in mein Zimmer und zog mir dort eine schwarze Röhrenjeans und ein blaues Top an darüber noch einen schwarzen Cardigan der mir bis zu Taille ging.

Ich packte noch schnell meine Schulsachen und ging mit meiner Tasche in die Küche und begrüßte dort meine kleine Schwester mit einem Küsschen und meinem Vater mit einem auf der Wange. Als ich zu der Haustür lief und sie öffnete schrie ich noch schnell : "Bis später." und ging raus.

Ich traf mich wie immer mit Sakura vor der Bäckerei, wir begrüßten uns und liefen los, naja ich lief Sakura hatte ihr Fahrrad. Als wir ausmachten was wir Heute machen werden gingen wir die Treppen zu unser Klassenzimmer hoch.

Vor unserem Tisch standen Ino, Teni und Tema und unterhielten sich über die neue Folge von Winx. Wir spielten in der Pause immer Winx Sakura war Layla, Ino war Stella, Temari war Flora, TenTen war Bloom und Ich war Musa.

Als Herr Kakashi rein kam setzten wir uns schnell auf unsere Plätze und holten unsere Mathe Sachen heraus. Als wir gerade dabei waren die Aufgaben zu lösen hörte ich Sasuke und Naruto flüstern, da sah ich ihn mir das erste mal genauer an. Er hatte eine schwarze Jeans und dazu ein weißes t-Shirt an wo irgendetwas auf Englisch drauf stand und dazu schwarze Chucks. Fast so als hätte er bemerkt das ich ihn anschaute, drehte er sich zu mir um und sah mich an.

Ich sah sofort auf mein Heft zurück und lief rot an. Als ich sicher war das er wieder mit Sasuke redete sah ich wieder nach vorne und beobachtete ihn weiter, da er rechts vor mir saß. Den Rest des Tages sah ich immer wieder zu ihm rüber und bemerkte somit zum ersten mal, wie gut er eigentlich aussah.

Am Ende des Tages lief ich wieder mit Sakura nach Hause, nur diesmal waren Temari und TenTen dabei da wir alle in der Nähe wohnten. Ich hörte ihren Gesprächen kaum wirklich zu da ich nur an einen denken konnte und da wusste ich es, durch diesen einfachen Satz von Sasuke war ich echt in Naruto verliebt!